
 

別紙様式（第１０条関係） 

 

議会報告会等報告書  

 

令和 ４年 ６月 １０日  

 

 議会議長 三宅耕三 様  

 

 班長  山本陽一郎    

 

１ 開催日時：令和４年 ６月 ４日（土） 午後 ７時３０分～  

 

２ 会  場： 穴太多目的研修センター  

 

３ 参加議員：班長 山本陽一郎  記録者 片松雅弘  

       大崎昭一・伊藤治雄・片松雅弘・島田正彦・山本陽一郎  

議長 三宅耕三 副議長 三林 浩  

 

４ 参加者数：２０人  

 

５ 参加者から出された意見や提言等の要点記録・・・別紙のとおり  

 

６ 成果、課題、意見、所見等  

穴太自治会さんと対談しました。班長さんとの対話でしたので、比較的若い

住民さんも居て、幅広い生の声が聞けました。  

議会配信のユーチューブの遅さや中学校の開校時期、学童保育の定員不足、

投票所の配置の少なさ、歩道整備、豪雨災害時に藤川の対策など、多岐にわ

たり地域で住民が安心して暮らせるのかなどの意見が出されました。  



参加議員が参加者から聞き取りした意見や提言等の要点記録 

・四日市市、津市、松阪市などの水道料金支払いがクレジット決済可能である。本町もそ

のような対応を早くお願いしたい。 

・医療費の無料化と支払いに際し窓口払いを廃止してほしい。 

・タブレットを自宅に持ち帰って勉強に使うのだが、家庭でのWeb環境が整っていないこ

とがあるが、その点の調整はできないのか。 

・本年度の新規事業である「農業生産者支援事業」の米の買い上げ先や配布先が限定され

ており、ばらまき政策ではないか。 

・穴太地内のパチンコ店跡地がたまり場化されており、防犯上及び風紀上問題があり、早

期に何とかならないか。穴太にあったパチンコ屋の跡地はボート場外売りがと聞いてい

るが進捗状況は 

・マイナンバーカードの普及率はどの程度か。利用等に際する今後の方針は。 

・一中の開校時期はいつか。 移転後の跡地利用はどのようになるのか。 

・新第一中学が完成時通学路は安全か？ 

・中学校のクラブ活動のあり方が今後どうなるか。 

・神田小学校の来年度の新一年生は 50名程度あり、神田学童クラブ定員が不足すると思わ

れるがどのようの対応するのか。（退所者数 6名程度） 

・コミュニティバスの運行に疑義がある。もっと使いやすくなるようにバスの大きさやル

ートなど検討し改善する必要がある。オレンジバスの時刻表が分かりづらい 

・従来の投票所はこの多目的研修センターで便利であったが、場所が変わり困っている住

民が多い。便利さも考慮に入れないと投票率が下がるのではないか。高齢者への配慮も

して頂きたい。 

・東員病院バス停から厳島神社までの歩道がなく危険。何とかならないか。 

・町として高齢化対策を講じているか。 町として、何か高齢者に向けた独自政策は 

・議会の PRが議会だより、ユーチューブとなっているがもっと周知させる他の方法はない

か。一般質問のユーチューブは見たことありますが、アップされるのが遅い 

・東員町の財源が少ないと聞きますが、要因はなんですか 

・過去にあったような豪雨災害時の藤川などの河川の対策はできていますか 

・フェステバルや自治会対抗行事など親睦行事が全く無い復活してほしい 

・穴太交差点の混雑解消とその周りの狭い道の安全対策をしてほしい 

・お墓の問題（跡取りが居ない） 

・地域活性化のため、コストコを誘致してほしい 

 

 

 

 


